



**Koblenz – Magnet am Deutschen Eck:**  
Die Stadt zum Bleiben.

## Antrag

<b>Vorlage-Nr.:</b>	AT/0056/2012		<b>Datum:</b>	10.08.2012
<b>Verfasser:</b>	04-BIZ-Ratsfraktion	<b>Az:</b>		
<b>Gremienweg:</b>				
23.08.2012	Stadtrat	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitlich	<input type="checkbox"/> ohne BE
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis	<input type="checkbox"/> abgesetzt
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt	<input type="checkbox"/> geändert
	TOP                      öffentlich	<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen	
<b>Betreff:</b>	<b>Antrag der BIZ- Fraktion auf umgehende Beseitigung des Treibguts am Fähranleger Ehrenbreitstein</b>			

### Beschlussentwurf:

**Der Stadtrat beschließt:**

**Die Verwaltung wird beauftragt, die umgehende Beseitigung des Treibguts am Fähranleger sowie dem dazugehörigen Uferbereich in Ehrenbreitstein in die Wege zu leiten.**

### Begründung:

Die BIZ-Fraktion beschäftigt das Thema Fähranleger/Uferbereich Ehrenbreitstein bereits seit Mai (AF/0027/2012) dieses Jahres, ohne das bisher tatsächlich etwas passiert wäre. Auf schriftliche Nachfrage bei der Stadt bekam die BIZ zur Antwort, dass diese nicht zuständig sei. Aus diesem Grund wurde das Schreiben der Fraktion an den LBM weitergeleitet. Dieser antwortete anschließend, dass er zwar etwas unternehmen könne, aber er den Gleichbehandlungsgrundsatz zu beachten habe. Da keine sicherheitsrelevanten Verstöße vorlägen, sähe man sich außer Stande, eine Müllbeseitigung anzuordnen. Das Gerangel um Zuständigkeiten muss ein Ende haben. Der Leitspruch „Koblenz verwandelt“ sollte auch für den Fähranleger in Ehrenbreitstein gelten.